



Sommerfest ERH Köln

Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft

Köln 22.08.2009. Die Standortkameradschaft und die Kameradschaft ERH Köln haben in der Konrad-Adenauer-Kaserne das Sommergrillfest gefeiert. Rund 180 Mitglieder mit ihren Angehörigen und Freunden kamen zum dritten Fest dieser Art. Die Vorsitzenden, Oberfeldarzt Dr. Hohmann und Stabshauptmann a.D. Helmut Köhler, begrüßten Oberstleutnant Lober als Vertreter des Amtschefs Heeresamt, aus dem Kölner Rat Michael Paul und Stephan Pohl, den Geschäftsführer des Arbeiter-Samariter-Bunds Köln, Peter Stegmaier, den Vorsitzenden Heer im Bundesvorstand des DBwV, Oberstleutnant Dietmar Krüger, den Vorsitzenden der Kölner Pioniere, Oberst a.D. Heinrich Laudel, den Vorsitzenden der ERH Porz-Wahn, Stabsfeldwebel a.D. Jürgen Wicke, und den stellvertretenden Vorsitzenden der ERH Bonn, Oberstabsfeldwebel a.D. Claus Thomsen.



Erstmals wurden in diesem Jahr Treueurkunden überreicht. Sie gingen für 50-jährige Mitgliedschaft an Stabsfeldwebel a.D. Gregor Richter und Hauptmann a.D. Erhard Huck, für 40-jährige Mitgliedschaft an Oberstabsfeldwebel a.D. Manfred Kopp, Stabsfeldwebel a.D. Gunther Siegel, Hauptmann a.D. Roland Klages und Hauptmann a.D. Franz Resch. Renate-Marion Hotop und Hauptmann a.D. Udo Kloos erhielten Bücher mit Widmung des Landesvorsitzenden. Stabsfeldwebel a.D. Heinz-Georg Arends und Hauptmann a.D. Rainer Wenner erhiel-

ten die Verdienstnadel in Bronze und Oberstleutnant d.R. Max-Peter Hornemann die Verdienstnadel in Silber.